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AUTOR: Vereadora SONIA NUNES DOS SANTOS - PSDB 

Senhor Presidente: 

Indico à Mesa, após cumprimento das formalidades regimentais e 
deliberação do Plenário, seja enviado expediente ao SECRETÁRIO MUNICIPAL DE 
SAÚDE, solicitando que seja disponibilizado o exame ECODOPPLER 
CARDIOGRAMA TRANSTORÁXICO ao paciente Sr. JOSÉ RODRIGUES PORTO, 
residente portador de Miocardiopatia Chagásica e Taquiarritmia Ventricular. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças-MI., em 04 
de maio de 2007. 

SÔN 



JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

Eis o apelo de um cidadão barra-garcense, que em razão da precária 
situação financeira, passam por dificuldades diversas, principalmente no que tange à 
saúde, busca o apoio do Poder Público. 

O paciente JOSÉ RODRIGUES PORTO, é lavrador e portador de 
Miocardiopatia Chagásica e Taquiarritmia Ventricular, sendo um cidadão de baixa renda 
que sempre trabalhou na atividade rural e que hoje, em razão de seu estado de saúde, 
necessita desse apoio, mesmo porque, temos que considerar a gravidade de seu caso. 

Assim sendo, esperamos contar com a atenção do ilustre Secretário, no 
atendimento desse nosso pedido, aproveitando a oportunidade, para parabenizá-lo pelo 
excelente desempenho frente àquela pasta. 


